Nuestras comunidades y territorios están gravemente amenazados.



Es hora de enfrentar esta amenaza usando nuestro recurso más valioso: **el conocimiento.**



Súmate a la Feria CONOCIMIENTO EN ACCION

donde las personas toman el escenario y se convierten en protagonistas. Las personas expertas aprenden de la práctica, el conocimiento es la moneda de intercambio y la feria es el punto de partida para una travesía conjunta hacia un futuro más próspero, inclusivo y sostenible para nuestra región.

Nuestro sitio web: www.escalar.catie.ac.cr/conocimiento Contáctenos: Leida Mercado a feria.escalar@catie.ac.cr

FERIA



CONOCIMIENTO EN ACCION

8 al 10 de septiembre de 2025 Esquipulas, Guatemala











El Corredor Seco Centroamericano

(CSC), que abarca áreas de Guatemala, Honduras, El Salvador, Costa Rica, Nicaragua y Panamá, es una de las regiones más vulnerables al cambio climático en América Latina. Sequías prolongadas e inundaciones afectan la agricultura y agravan una crisis socioeconómica marcada por inseguridad alimentaria, pérdida de medios de vida, pobreza y migración rural.

El proyecto ESCALAR-CATIE,

financiado por la Cooperación Sueca, busca fortalecer la resiliencia climática de comunidades rurales vulnerables y fomentar oportunidades económicas que incentiven la permanencia de jóvenes y mujeres en sus territorios.

La reciente evaluación externa de medio término de ESCALAR. concluyó: "El proyecto ha demostrado ser una iniciativa relevante y eficaz para fortalecer los medios de vida y adaptarse a los efectos negativos del cambio climático en las comunidades rurales vulnerables del Corredor Seco Centroamericano". También determinó que el proyecto ha alcanzado un nivel de madurez que le permite divulgar resultados y lecciones aprendidas de la práctica.





ESCALAR-CATIE en alianza con la Cooperación Sueca, la Comisión Trinacional Plan Trifinio, la Municipalidad de Esquipulas organizan la Feria "CONOCIMIENTO EN ACCION: Escalando soluciones para el Corredor Seco Centroamericano", un espacio para celebrar y compartir el conocimiento acumulado por ESCALAR y otras iniciativas exitosas en los temas de políticas y financiamiento climático, innovaciones agrícolas, negocios rurales de jóvenes, suelos y recurso hídrico.

La Feria CONOCIMIENTO EN ACCION

busca fomentar el intercambio de experiencias, ofrecer herramientas prácticas, fortalecer redes de colaboración y alianzas, e incidir en la política pública desde la práctica. Se realizarán foros, paneles, y espacios de diálogo y negociación, que brinden la oportunidad de alcanzar acuerdos y compromisos.

CONOCIMIENTO EN ACCION reunirá

a representantes de instituciones gubernamentales y no gubernamentales, regionales, nacionales y territoriales; agencias de cooperación internacional; organizaciones de personas productoras y sociedad civil; academia; sector privado; entidades financiadoras; medios de comunicación, así como a comunidades, promoviendo el intercambio de saberes y la cooperación horizontal para el desarrollo sostenible del CSC.